

入学式

宣誓

私たち一三八名は、このたび出雲農林高校に入学を許可していただきました。  
本日から伝統ある本校生徒として誇りを持ち、校訓を守り、先  
生方ならびに二・三年生の皆様のご指導を仰ぎ立派な生徒となる  
ようたゆまぬ努力を続けることを誓います。

新入生代表

平野 雅之

平成23年度スタート



「新年度を迎えるにあたり」

昨年度の四月号と同じ表題としました。学校にとっても生徒の皆さんにとっても、四月は始まりの月です。この一年間どんな目標をもって取り組むのか一人ひとりがまずもってほしいと考えています。

学校長 桑原 克夫

私自身が目標としては、今年に限ったことではありませんが、生徒の皆さん全員が進級あるいは卒業してくれることです。このことはやさしそうに思えるかもしれませんが、一人ひとりが学校生活に目標を持ち日々大切に思わなければ実現しないものだと思っています。ある本の中にあった『日々は好日なり』という言葉が気になりました。仏教で使われている言葉なのですが、「一日一日が自分にとってよい日だと思いがら生活することが大切だ」というような意味のようです。この一年間、たとえ、嫌なこともあったり、友だちとうまくいかなかったり、辛く思うことがあったりすることもあるかもしれませんが、一日一日を大切に思い嫌なこともあったとしても何か小さなことでも良かったことを見つけて出しながら前向きに思うことが必要だと思います。気の持ちようで気分は変わることもあると思います。この一年、生徒すべてが充実した日々を過ごすことで、三月には良かったと思える年となることを願っています。

一年生宿泊研修

期日…四月十一日～十三日  
場所…江津少年自然の家

「絆を深めた研修」

植物科学科 曾田 英作  
僕はこの研修で特に二つのことが印象に残っています。  
一つ目は野外炊飯です。

カレーを作りましたが、火をつけるだけでもけっこう時間がかかって大変でした。みんなで協力して作ったカレーはとてもおいしかったです。  
二つ目は光の芸術です。友情の芽を育てたいと考えた「双葉」のデザインのローソクはとてもきれいで感動しました。

これから三年間みんなで協力し、絆を深めていけそうだと思う研修になりました。



「集団宿泊研修を終えて」

環境科学科 石金見奈子  
私は今回の研修に参加してたくさんのお話を学びました。オリエンテーリングや野外炊飯、光の芸術では、多くの人と関わり、グループで協力することの大切さを実感しました。学科指導では自分の入学した学科でどのような勉強をするのか、どのような資格が取れるのかなどを知ることができました。最初はとても不安だった研修も最後は楽しく終わることが出来てよかったです。研修で学んだことを活かしてこれからの高校生活を過ごしていきたいです。

「研修で学んだ二つのこと」

食品科学科 北村 圭佑

この研修で学んだことは二つあります。一つは集団づくりです。男子はたった八人ですが、とてもその仲が強くなったと思います。もう一つは高校生活への意識づけです。オリエンテーションなどを通して高校生活の大変さ、厳しさが分かりました。

この三日間、とても大変で迷惑もかけたけれど、新しい友達ができ、とてもよかったです。この三日間をこれからの高校生活につなげたいです。そして、この研修がずっと続いてほしいと思います。

「高校生活のスタート」

動物科学科 曾田 春奈  
入学してすぐの行事でしたが、とても楽しく充実した宿泊研修でした。ローソクを慎重に並べて作った牛が暗い体育館の中に浮かびあがった時は協力して何かを成し遂げることの楽しさ、喜びを感じる事ができました。私は三日間という短い間に、動物科学科のいいところを沢山見ることができました。これから三年間クラスのみならずいろいろなことに挑戦し、充実した日々を送りたいです。

動物科学科 曾田 春奈  
入学してすぐの行事でしたが、とても楽しく充実した宿泊研修でした。ローソクを慎重に並べて作った牛が暗い体育館の中に浮かびあがった時は協力して何かを成し遂げることの楽しさ、喜びを感じる事ができました。私は三日間という短い間に、動物科学科のいいところを沢山見ることができました。これから三年間クラスのみならずいろいろなことに挑戦し、充実した日々を送りたいです。



「出雲農林高校に赴任して」

教頭 坂根 一則  
私は、出雲農林高校で過去十三年、園芸科で勤務しました。赴任が決まった際、大変嬉しく、自然とガッツポーズが出ました。真っ先に思ったことは、「恩返しができる」ということでした。本校の生徒は、純朴で気さくで人間らしく大好きです。社会に通用する人材を目標に伸ばしたいと思っています。本年度の十二名の転任者とともに、生き生きと魅力のある学校を創りたいと思っていますので、どうかよろしく願います。

「新任者」

田中 耕一(国語) 平田 今岡 淳子(国語) 出雲 小松原 研(数学) 江津 藤原 弘晃(数学) 大社 島田 正大(体育) 平田 大國 幸治(体育) 出雲 太田 宏明(農業) 松農 三島 大和(農業) 翔陽 吉川 樹(農業) 新卒 大町 政治(農業) 矢上 竹田 正範(農業) 翔陽 佐古田佳里(農業) 民間

「転退者」

三浦 一弘(教頭) 浜ろ 山本 真澄(国語) 中央 細木 清志(国語) 安来 小山 剛(数学) 松南 渡辺 寛(数学) 浜田 吉川 正展(体育) 横田 前 雄一(体育) 出養 三宅 喜保(農業) 松農 立石 篤(農業) 翔陽 松尾 甲(農業) 内留 矢野 真澄(農業) 矢上 佐藤 泰志(農業) 邇摩 常松 志穂(農業) 松農

### 三年生の遠足

○期日…四月十三日(水)  
○場所…ジョイフルパーク  
(旧蒜山高原センター)

#### 「最高の思い出」

植物科学科 下田 和也

私たちは遠足でジョイフルパークに行きました。今年の遠足は学年全員で行くことになり、大人数で行動することになりました。他の科の人と一緒に何かすることが少なかったのですが、今回の遠足で交流が前よりも深まったと思います。最後の遠足でしたが、みんな三年生らしい行動が出来ていてよかったです。

これからは、三年生全員の二つの目標である「全員で卒業」「全員が進路を決定」を達成するためにみんなと一緒に努力していきたいです。

#### 「学年の絆」

環境科学科 佐藤 光

今年の三年生の遠足は学年全体で蒜山高原センターに行きました。平日だったことも

あり、ほぼ貸し切り状態でした。あまりたくさん乗る物には乗りませんでした。学年全体を見てもみんな楽しそうでした。普段はあまり話さないような人とも話したりして学校での一日とは違う一日となりました。今回の遠足で学年の絆が深まったと思います。みんな協力して体育祭や農業祭などの行事を成功させたいと思います。

#### 「みんなで共に」

食品科学科 木村 竜也

今年の三年生の遠足は例年と違い、全学科合同で岡山県のジョイフルパークへ出掛けました。バス内での友人との会話や園内での自由行動を通し、クラスはもちろんですが、他の学科の人達とも交流を深めるいい機会となりました。三年として学校を引っ張っていくという自覚も芽生えました。三年の最終目標は、一三二人全員が進路を決定し、「みんなと共に」卒業することです。今回深めた三年全員の友情を大切に、この一年間頑張りたいと思います。

#### 「遠足に行って」

動物科学科 足立 千夏

私たちは遠足でジョイフルパークへ行きました。初めにみんなで記念撮影をし、その後は自由行動になったので、友達と一緒に入園しました。園内では、様々なアトラクションに乗り、みんなと一緒にとても楽しい時間を過ごしました。ただ、ジャージー牛を見ることが出来なかったのが残念でした。

遠足が終わり、これからは進路選択が迫ってくるので気持ちを切り替えて、頑張っていこうと思います。



### 5月の行事予定

1	日	
2	月	中国カヌーレガッタ(～3)
3	火	
4	水	陸上選手権・野球(～5)
5	木	
6	金	
7	土	
8	日	ウエイト県選手権大会
9	月	
10	火	
11	水	
12	木	
13	金	中間考査①
14	土	
15	日	中間考査②PTA総会
16	月	中間考査③生徒総会他
17	火	代休(5/15)
18	水	進路ガイダンス(3年)
19	木	内科検診
20	金	歯科検診
21	土	
22	日	測量士補試験
23	月	
24	火	
25	水	歯科検診
26	木	耳鼻科検診(午前中)
27	金	総体前期(～29)
28	土	出雲地区野球大会
29	日	
30	月	教育実習(～6/21)
31	火	

### 部活動紹介

#### 【文科系部活動】

##### ○出農太鼓部

歴史は浅いですが全国大会に二回出場しました。たくさんの方の校外演奏をこなします。

##### ○文芸部

イラスト、小説、短歌、俳句、詩などの創作活動をおもしろおかしく活動しています。

##### ○JRC

主に校内清掃や募金活動などを行っています。

##### ○海外研究部

英語で書かれたレシピを和訳して様々な国の料理(特にお菓子)を作っています。

##### ○美術部

様々な校内活動のほかにも講習会やコンクールなど校外活動にも頑張っています。

##### ○華道部

生け花やフラワーアレンジメントを教わっています。作品は校内に飾ったりします。

##### ○茶道部

二人一組でお手前の練習をしています。農業祭でお茶席を開いて腕前を披露します。

##### ○写真部

友人の作品に刺激を受けることによって自分の感性やセンスを磨くことができます。

##### ○放送部

水曜日に行う校内放送や学校行事の司会進行などの活動をしています。

##### ○吹奏楽部

夏のコンクールに向けて個性あふれるメンバーで日々仲良く練習に励んでいます。

##### ○囲碁・将棋部

##### ○マイコン部

#### 【体育系部活動】

##### ○剣道部

現在三年男子二人で中国大会予選に向けて練習に励んでいます。

##### ○ウエイトリフティング部

十三年連続で全国大会で入賞しています。体格に合った人と競う公平な競技です。

##### ○陸上競技部

新顧問の先生を迎え新体制の下、個人個人が各々の目標に向けて頑張っています。

##### ○バドミントン部

時間を守る、挨拶をする、掃除をするを徹底し、目標に向かって頑張っています。

##### ○バレーボール部

「ベスト8」「全員バレー」「笑顔で元気の良いプレイ」を目標に頑張っています。

##### ○サッカー部

練習内容は基礎からしっかりとやっているのですが、初心者の人でも大歓迎です。

##### ○卓球部

上下関係が全くなく、男女仲良く活動しています。初心者の方も大歓迎です。

##### ○ソフトテニス部

人数は少ないですが、活気があり楽しく活動しています。初心者大歓迎です。

##### ○カヌー部

晴れの日は神戸川で水上練習、雨の日は体育館でみんな仲良く練習しています。

##### ○野球部

「元気・全力疾走・不動心」を部訓に掲げ、感謝の気持ちを忘れずに頑張っています。

### 地域との連携

今年度も地域との連携を推進します。

○おおちくじら倶楽部来校  
四月十八日(月)

・美郷町の主婦グループ三人がハムとソーセージづくりの実習に参加。イノシシ肉の加工品づくりに挑戦。

○かもすグリーンフェスタバル  
四月二十三日(土)

・午前十時～午後三時  
・花苗、野菜苗、加工品販売・ミニ動物園

○ポタン祭り  
四月二十九日・三十日

・午前十時～午後四時  
場所…しまね花の郷  
・花苗、野菜苗販売  
・加工品販売(二十九日)  
○移動動物園  
・いないドーム店(二十九日)  
・愛宕山(五月一日)他

#### <PTA総会>

期日：5月15日(日)

場所：体育館

日程：

11:40～15:10 受付  
12:10～12:55 進学希望者用マネープラン講座  
13:00～14:00 進路講演会  
14:10～15:10 総会  
15:10～15:30 農産物・加工品即売  
15:30～ 3年：学年集会、個人面談